

国道 8 号の道路空間を利用したイベントの開催について

南区役所建設課

- 趣 旨 南区の魅力を発信するイベントを国道 8 号の道路空間を利用して行う。
平成 30 年度に予定されている「国道 8 号白根バイパス」の全線開通後は、バイパスと現在の国道 8 号で道路の使われ方が変わってくると想定されるため、これからのさらなる「まちなか活性化策」を考える上で、南区の魅力を発信するイベントを行い、その影響や効果の検証を行う。
- 実施時期 平成 29 年 3 月 26 日（日）午前 10 時から午後 3 時まで
- 実施区間 南区白根地内の国道 8 号 延長 600m 区間
※実施区間は車両通行止め
- 調査内容 ①来場者の交通手段
②沿線や商店街への誘客効果
③現国道や周辺道路の交通規制の影響
- イベント内容 南区の魅力 PR のため地元の飲食店や企業からの出店や「まちあるき」などを予定。
※出店者は今後「区だより」で募集。
- 主 催 ・南区まちづくり協議会（白根商工会、味方商工会、月潟商工会、白根商工会青年部、一般社団法人白根青年会議所）
・新潟国道事務所
・南区役所
- その他 このイベントと連携して 3 月 18 日（土）から 3 月 26 日（日）まで商店街の空き店舗を利用した「チャレンジ出店」や「スタンプラリー」なども計画。

国道8号の道路空間を利用したイベント概要図

平成29年3月26日(日曜日)

